

Jalin Koordinasi, Kesbangpol Sambangi KPU Luwu Utara

Editor Jus - LUWUUTARA.PUBLIKSULSEL.COM

Feb 14, 2023 - 11:13



Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Luwu Utara (Lutra) menerima kunjungan Kepada Badan Kesbangpol Luwu Utara

LUWU UTARA - Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Luwu Utara (Lutra) menerima kunjungan Kepada Badan Kesbangpol Luwu Utara, Senin (13/2/2023)

Kedatangan kepala Badan Kesbangpol tersebut disambut hangat oleh Ketua dan Komisioner KPU didampingi Sekretaris, para Kasubag serta Staf dan langsung menuju ruang media center.

Dalam pertemuan Kepala Badan Kesbangpol Hakim Bukara mengatakan bahwa kedatangannya di KPU dalam rangka untuk membangun koordinasi dan sinergitas antara pemerintah daerah dengan KPU.

"Hari ini kami datang untuk melakukan silaturahmi sekaligus melakukan

koordinasi antara lembaga karena saya baru menjabat kepala Kesbangpol," kata mantan kadis perhubungan Lutra ini.

Selain itu sebut Hakim pihaknya siap bekerja sama dalam menyukseskan pemilu dan pemilihan sesuai dengan tugas dan kewenangan kami, sehingga proses tahapan pemilu bisa berjalan sesuai dengan harapan kita semua.

"Kami selalu siap membantu dan bekerja sama KPU guna mewujudkan gelaran demokrasi yang berjalan dengan lancar diperlukan sinergitas," terang Hakim.

Ketua KPU Syamsul Bachri menyambut baik sinergitas yang akan dilakukan antara KPU dan Kesbangpol guna mewujudkan suksesnya penyelenggaraan pemilu dan pemilihan serta tahun 2024 mendatang.

"Pemilu adalah titik awal strategi bagi perbaikan kualitas demokrasi tentu tidak akan bisa berjalan maksimal tanpa ada bantu dan dukungan dari semua pihak dan stakeholder untuk bekerja sama secara kooperatif dan kolaboratif," jelas Syamsul.

Lanjut Syamsul merinci bahwa saat ini ada dua tahapan besar yang sedang berlanjutan yakni pemuktahiran data pemilih dimulai 12 Februari 15 April 2023 yang akan dilakukan oleh panitia pemuktahiran data pemilih (Pantarlih) dan verifikasi syarat dukungan calon DPD tahap pertama yang tahapannya 6-26 Februari 2023.

Syamsul juga menjelaskan hal-hal yang terkait dengan fasilitas kantor panitia pemilihan kecamatan (PPK) di sejumlah kecamatan yang masih terbatas yang masih perlu perhatian.

Syamsul menyampaikan terima kasih atas kunjungannya hari ini dengan ikhtiar yang penuh berkah dan semoga sinergitas yang dibangun akan memperbaiki demokrasi dan pemilu semakin lebih baik.

Turut hadir dalam pertemuan Komisioner KPU divisi Perencanaan Data dan Informasi Supriadi, divisi Teknis Penyelenggaraan Hayu Vandy, Sekretaris KPU Fitria, Kabid Hukum dan Politik Kesbangpol Makmur, Kasubag Teknik Asjaya, dan Staf. (ril)